

CHOC DES SAVOIRS ET ANNONCES ATTAL ... LA NOSTALGIE D'UNE ÉCOLE QUI N'A JAMAIS EXISTÉ



Attal qui se prend à rêver d'une École basée sur la contrainte et la mise à l'écart des élèves en difficulté : retour du redoublement qui sanctionne l'échec, groupes de niveau au collège, examen d'entrée au lycée et création de « sous-secondes » de relégation où les élèves attendront de pouvoir entrer en seconde...

C'est l'accentuation de l'École de la concurrence : le redoublement comme les groupes de niveau ne permettent pas de remédier aux difficultés. Pire, c'est une ségrégation des élèves en difficulté, suspecté-es de gêner l'apprentissage des autres élèves et une remise en cause du collège unique ! Ce sont des effectifs réduits qui feront progresser l'ensemble des élèves, option que refuse le ministère ! L'École doit accompagner tou-tes les enfants et des adolescent-es dans leur construction, leur émancipation et leur réussite !

L'ÉCOLE CASERNE DE LA LEÇON DE MORALE ET DE LA BLOUSE, CE N'EST PAS CELLE DONT NOUS AVONS BESOIN

PÉRIODE D'ALLOCATION DES MOYENS 2024 EN APPROCHE (DHG, AED...)



Dès à présent, demandons à nos directions les effectifs prévisionnels. L'argent est déversé sans compter pour financer le Pacte et le SNU : il serait intolérable que les DHG n'augmentent pas ou pire... qu'elles baissent.



- ✓ POUR DES MOYENS SUPPLEMENTAIRES EN LYCÉE
- ✓ CONTRE LA POLITIQUE RÉACTIONNAIRE DU GOUVERNEMENT

TOUTES ET TOUS EN GRÈVE LE 1^{ER} FEVRIER

